

# 何度でも

大久保北中学校 36回生  
第2学年 学年通信第11号  
2021年7月21日(水)

## ～明日から夏休み！

### 安全で有意義な夏休みを送るために～

昨年はコロナの関係で本格的な休みとならなかった夏休み。中学校での初めての夏休みが明日からスタートします。この休み中の過ごし方については、三者懇談や集会などで、たくさんの注意点もあったと思います。また、生徒指導員会より配布されたプリントにも具体的な内容が示されていました（再度確認してくださいね）。その中で、特に意識してほしいことのひとつに、SNSなどのトラブルです。自分がされて嫌なこと（悪口や写真などの掲載など）を絶対にしない、伝えたいことがあれば、できるだけ相手の顔を見て伝えるようにすることなど、まずは、それぞれが注意して行動するようにしてほしいと思います。誰もが嫌な思いをせず、気持ちよく夏休みを終えてほしいと願っています。1学期学習した内容の復習や、部活動、家事など、具体的な計画的を立て、ひとつひとつ丁寧に取り組んでいき、自分の成長につなげていってくださいね。2学期の始業式でひとまわりたくましくなった姿が見れることを楽しみにしています。

～以下 以前行ったネットトラブル講演会を終えての君たちの感想（抜粋）です～

#### ①講演を聞いて印象に残ったこと

- ・中学生になってから、知っているアプリが増えて、その分使うようにもなったので、そのアプリが本当に大丈夫なのか？使い方はあっているのか？などをしっかり考えていきたいです。
- ・スマホを使いすぎると、目や耳など体に支障が出てしまい、それを治すには手術をしなければいけないということがとても印象に残りました。
- ・スマホはとても便利で楽しいものなので、つつい使いすぎてしまうのですが、この話を聞いて今後のために使いすぎに注意し、正しい使い方て人を傷つけるようなことをしないようにしたいです。
- ・ゼンリーなどのアプリでも便利だからといって使ったりして大変なことになってしまうこともあるので、このアプリが本当に必要かどうか考えてからインストールしないといけないと思いました。

#### ①今後の利用について気をつけたいこと

- ・自分は大丈夫と思っていても、全然大丈夫じゃなくて、知らない間に変なサイトに入ったりしているかもしれないなと思いました。LINEとかDMとか送る前に相手の気持ちを考えて、傷つけないような内容を送るようにしたいです。大人と同じ機械を使っているから、自分でしっかり判断して悪いことにはのらないようにしたいです。
- ・今後も将来に関係することもあると思うので、SNSなどの暴言や不正な動画のアップなどをしないことを続けていきたいと思います。
- ・他人を不快な思いにさせたりして誤解などをうまないように注意していきたいです。
- ・親としっかりルールを決めて使用し、ゲームなどの使用時間を決めたりしたい。知らない人とのやりとりとかは、うっかり押してしまったではすまないから考えながら使っていきたい。
- ・一度してしまったことは、もどらないので、そこもしっかり意識して使用していきたいです。
- ・スマホを使うときに長時間続けて使うのではなく、時間を決めたり、長く使ったときは少し休憩するなど、ずっと見続けることをなくすと、体への支障が少なくなると思います。
- ・自分じゃなく、他人の個人情報を教えるなどのことを気づかぬうちにやっちゃっているかもしれないので、そのような危険があるアプリなどを使うときは、注意して使いたいです。
- ・知らない人に個人情報を言わない。私はしたことがないけれど、LINEで知らない人と会話する。インスタのDMで知らない人と会話する。その中で、個人情報を言うなどの危ないことをしないようにしたいです。この人は大丈夫だと思っても、なりすましも考えられるので、十分に気をつけたいなと思いました。
- ・動画を見すぎてしまったりすることがあるので、家族の人と時間を決めるなどの工夫もしていきたいです。

\*もう一度、講演会の内容を思い出して、正しく使いこなしてくださいね。

#### ～保護者の皆様へ～

長期の休みとなります。スマホなどの利用時間が増えてしまうことも予想されます。様々な危険回避のためにも、お子様の利用状況の把握をよろしく願いいたします。



各クラスの学級旗が完成しました！

本日の学年集会で披露されました！



1組 みたらしだんご



2組 全力前心



3組 switch



4組 Smile



5組 精生勢声



6組 元輝優笑



7組 笑顔満開

～各クラスの思いや願いのこもった作品となりました～

特に制作委員の皆さん、お疲れ様でした！